
 

 

Page 1 

COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR 
DU 25 SEPTEMBRE 2023 

AU DISTRICT DE LYON ET DU RHONE DE FOOTBALL 
(Sous réserve d’approbation par le CD du 16/10/2023) 

Présents : A. MEYER – B. BOISSET – L. CHABAUD – B. COURRIER – C. SCHEIWE – S. GOURDAIN – P. PINTI – F. BALAN-
DRAS – R. ANDRE – C. BERGER VACHON – L. DI RIENZO – E. GRAU – J. INZIRILLO – C. MORCILLO – A. RODRIGUEZ – L. 
TOUATI – L. TOUZET 
Assistent : S. BOISSET – JF. BLANCHARD – E. MONTEIL – P. NOYERIE – J. HERNANDEZ – JC. LEFRANC – AL. RICHARD 
Excusés : M. GRANOTTIER – C. BOURLIOUX – R. BROUAT – A. DI STEFANO – C. LABROUSSE – C. NOVENT – M. BAYET  
 

ORDRE DU JOUR 
· Approbation du compte rendu du CD du 04/09/23 
· Approbation du compte rendu du Bureau du 11/09/23 
· Courrier des Clubs et Message du Président de la FFF 
· Retour sur Congrès de l’ANPDF (Association des Présidents de District de France) à CERGY 95 du 15 au 17/09/23 
· Point sur le Conseil de Ligue du 23/09/23 
· Point réunion Investissements du 25/09/23 
· RSE/RSO + politique 0 papier 
· Point sur opération Licences Dirigeants et Développement du Football Féminin 
· Retour Plénière Féminine, Foot Loisirs et Foot adapté et autres réunions 
· Bilan AG Arbitres + Evocation TERNAND pour un Arbitre + Réponse Arbitre concernant AMPLEPUIS 
· Décision suite réunion Sécurité et retour des différentes réunions 
· Affaires disciplinaires au Tribunal Administratif 
· Réunion avec la Métropole de LYON 
· AG DLR / Rapports des Commissions saison 2022/2023 
· Questions diverses :  

Dérogation pour le challenge féminin (seulement féminin) - Utilisation de double licence dans des club diffè-
rent, notre règlement stipulant double licence dans le même club (Foot Loisirs) 

16ème édition des Trophées Philippe SEGUIN 
Achat de billets pour les JO 
Point Arbitrage – CDPA Ligue (Laurent CHABAUD) 
Point sur les Règlements et la Communication (Bernard COURRIER) 
Journées d’accueil U7 des Groupements 

 

Le Président Arsène MEYER ouvre ce Comité Directeur en ayant une pensée pour Claudius JAFFRE, membre honoraire 
du District de Lyon et du Rhône de Football. 
 

Approbation du compte rendu du CD du 04/09/23 
PV adopté à l’unanimité. 
 

Approbation du compte rendu du Bureau du 11/09/23 
PV adopté à l’unanimité. 
 

Courrier des Clubs et Message du Président de la FFF 
Le Président Arsène MEYER fait part du message du Président de la FFF avec un rappel du principe de neutralité. Ce 
courrier a été envoyé aux Clubs par mail et publié sur le site internet du District de Lyon et du Rhône de Football. 
 

Invitations 
- RHONE SUD : AG du Club le 29/09/23 – Remerciements  
- OMS de VENISSIEUX : réunion pour l’organisation des jeux paralympiques le 03/10/23 – Christian SCHEIWE, Joseph 
INZIRILLO et Elabo ELLOH représenteront le District de Lyon et du Rhône de Football 
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Retour sur Congrès de l’ANPDF (Association des Présidents de District de France) à CERGY 95 du 15 au 17/09/23 
Le Président Arsène MEYER fait un compte rendu de ce congrès. Trois thèmes ont été abordés : 
- La responsabilité du Président dans l’exercice de ses fonctions 
- Les besoins en RH : quelles solutions privilégier ? 
- Les responsabilités sociétales des organisations 
Le Président Arsène MEYER tient à souligner qu’ils ont été très bien reçus par le District du Val d’Oise. 
 

Point sur le Conseil de Ligue du 23/09/23 
Le Président Arsène MEYER fait un compte rendu de ce Conseil de Ligue. Les principaux points abordés ont été : 
- Retour sur la dernière réunion du COMEX 
- Point sur les licences 
- Point sur les AG d’hiver des Districts 
- Week-end des jeunes bénévoles (9 bénévoles seront présents pour le District de Lyon et du Rhône de Football) 
- Mouvement du personnel 
- Retour sur AG ANPDF 
- Point sur les finances 
- Amendes en cas de forfait général 
- Point sur les Championnats et Coupes 
- Nouveaux logiciels 
- Questionnaire sur les challenges Futsal 
- Suspensions et retraits des Labels 
- Futnet 
- Nomination de deux nouveaux membres du Bureau plénier 
 

Point réunion Investissements du 25/09/23 
Un point a été fait ce jour avec la Commission pour faire le point sur les travaux en cours et les prochains investisse-
ments. 
Une prochaine réunion aura lieu après avoir reçu tous les devis demandés. 
 

RSE/RSO + politique 0 papier 
Le Président Arsène MEYER rappelle la politique du District à tendre vers le 0 papier. 
 

Point sur opération Licences Dirigeants et Développement du Football Féminin 
Le Président Arsène MEYER fait un point sur ces deux opérations qui ont débutées en début de saison. 
Un classement intermédiaire va être publié début octobre avec les chiffres arrêtés au 30/09/23. 
 
Bilan AG Arbitres + Evocation TERNAND pour un Arbitre + Réponse Arbitre concernant AMPLEPUIS 
 
Statut de l’Arbitrage 
Les Clubs ont jusqu’au 30/09/23 pour se mettre à jour avec le Statut de l’Arbitrage. 
Le District de Lyon et du Rhône de Football devra publier au 30/10/23 le listing des Clubs non à jour avec le Statut. 
 
AG des Arbitres à ST MARTIN EN HAUT 
Un dossier va être transmis à la Commission de Discipline suite à un vol dans les vestiaires. 
En attendant que ce dossier soit traité par la Commission de Discipline la Commission de l’Arbitrage distrait de désigna-
tion l’Arbitre concerné. 
Hormis ce fait, l’AG s’est bien déroulée malgré la chaleur et l’intervention des pompiers à deux reprises le matin lors 
des tests physiques suite à des malaises. 
Laurent CHABAUD remercie le Président Arsène MEYER, Martine GRANOTTIER et Christian BERGER VACHON pour leur 
présence. 
 
Mail d’AMPLEPUIS 
Ce dossier est traité par la Ligue 
 
Evocation TERNAND 
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Le Comité Directeur s’en tient à la réponse faite au Club par Jean Claude LEFRANC et confirme à l’unanimité le refus de 
mutation de l’Arbitre en question. 
 

Développement de l’Arbitrage 
Laurent CHABAUD informe les membres du Comité Directeur qu’un chargé du développement de l’Arbitrage a été em-
bauché à la Ligue, en la personne de Romain PERPINAN, avec comme objectif que tous les Clubs soient à jour avec le 
Statut de l’Arbitrage et qu’il y ait 3 000 Arbitres sur le territoire de la Ligue. 
 

Retour Plénière Féminine, Foot Loisirs et Foot adapté et autres réunions 
 

Plénière Féminine 
A noter malheureusement l’absence d’une quarantaine de Clubs. 
Un bilan de l’année sportive a été fait ainsi qu’une présentation de toutes les actions de développement du Foot Fémi-
nin et un point sur les licences. 
Fares HACHAICHI est intervenu pour faire un point sur les championnats U11F et U13F. 
Le Président Arsène MEYER rappelle à la Commission du Foot Féminin entre autre et à toutes les Commissions que 
pour toutes les plénières une convocation par mail doit être envoyée et un rappel sera fait à quelques jours de la réu-
nion par SMS. 
 

AG Foot Loisirs 
Cette AG a eu lieu comme chaque année à la Mairie de LYON 8. 
Tous les Clubs présents, de très bons échanges lors de la réunion. 
A noter plus d’équipes sont engagées sur la saison 2023/2024 par rapport à la saison précédente. 
Et pour le moment 14 équipes d’inscrites sur le Loisirs Féminin. 
Il est rappelé qu’il est possible de détenir une double licences dans deux Clubs différents. 
Le Président Arsène MEYER rappelle également que le Foot Entreprise a été supprimé et que toutes les équipes ont 
été invitées à basculer en Foot Loisirs. 
 

Foot Adapté 
Plénière de la Commission le 21/09/23 avec un établissement présent (ITEP) et 13 Clubs. 
Le calendrier de la saison 2023/20224 a été présenté. 
A noter la participation de deux Clubs supplémentaires sur les plateaux du week-end. 
Prochaine date :  
- Journée Foot Ensemble le 28/09/23 à FEYZIN : 103 participants sont attendus 
- 1er plateau le 21/10/23 à ECULLY avec 9 équipes 
 

Réunions Sécurité 
Trois réunions ont été réalisées dans les Clubs, BEAUJEU, LA GIRAUDIERE et LOIRE SUR RHONE, ainsi qu’une au siège 
du District. 
La Commission PSEM regrette qu’il y ait eu peu de participants dans les Clubs alors qu’elle avait fait l’effort de faire des 
réunions de proximité. 
Par contre 140 personnes étaient présentes au District. 
Tous les Clubs absents ont été amendés. Le tarif de l’amende sera revu pour la prochaine saison. 
Une réunion avec les Clubs Futsal aura lieu le 11/10/23 au District. 
 

Plénière Commission Technique et des Jeunes 
50 membres de la CTJ étaient présents. Un point sur les missions des salariés a été fait suite aux différents mouve-
ments du personnel qu’il y a eu durant l’été. 
Un rappel a été également fait sur les nouvelles Formations de Cadres. 
 

Affaires disciplinaires au Tribunal Administratif 
Le Président Arsène MEYER fait le point sur les deux demandes de référé en cours au Tribunal Administratif qui concer-
nent US VAULX et RHONE SUD. 
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Réunion avec la Métropole de LYON 
Une réunion aura lieu avec la Métropole de LYON le 27/09/23 à 11 h 00 avec comme sujet les Olympiades. Evelyne 
MONTEIL et José INZIRILLO représenteront le District de Lyon et du Rhône de Football. 
 

AG DLR / Rapports des Commissions saison 2022/2023 
La prochaine AG devait avoir lieu à FRANC LYONNAIS le 18/11/23 mais la salle n’étant pas disponible le vendredi soir 
pour la préparation et les essais techniques elle aura donc lieu le 25/11/23 à BRIGNAIS. 
 

Il est demandé à toutes les Commissions de transmettre à Anne Lise RICHARD leur rapport d’activité 2022/2023 le plus 
rapidement possible. 
 

Questions diverses 
 

16ème édition des Trophées Philippe SEGUIN 
Le Président Arsène MEYER fait part aux membres du Comité Directeur du lancement de la 16ème édition des Trophées 
Philippe SEGUIN. L’information a été transmise aux Clubs via le site internet du District et un mail. 
 

Achat de billets pour les JO 
Une visio va être organisée par la FFF pour la mise en place d’actions lors des JO. En attente de cette réunion pour 
l’achat de billets. 
 

Point Communication  
Lionel TOUZET et Bernard COURRIER font un point sur les actions en cours concernant la Communication. Ils rappellent 
qu’il est important de leur faire remonter toutes les informations qui peuvent être insérées dans le Mag du DLR. 
 

Point sur les Règlements 
Bernard COURRIER informe les membres du Comité Directeur de la nouvelle façon de travailler de la Commission des 
Règlements en vu du 0 papier. 
Il rappelle qu’une vérification des joueurs suspendus va être mise en place d’abord aux Seniors D1, et étendu ensuite 
aux autres poules. Une information à ce sujet sera faite aux Clubs lors de la prochaine AG. 
 

Journées d’accueil U7 des Groupements 
Un retour est fait par les Présidents de Groupement sur les journées d’accueil U7. 
 

Délégations 
Une demande est faite aux membres du Comité Directeur afin de réaliser des délégations sur quelques matchs durant 
la saison. Les disponibilités de chacun devront être données à Bernard BOISSET. 
 

Patrick PINTI 
Rappel de la cotisation des membres du Comité Directeur pour 2023/2024. 
 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 21 h 15. 
 

Date du prochain CD : le lundi 16 octobre 2023 au siège du District. 
 
 
 
 
 


